

Bilder einer Exkursion

von Tom Bidmon

Früh ging es in Osnabrück los...



...mit dem Zug...



...zum neuen Berliner Hauptbahnhof.



Dort mussten wir uns erstmal orientieren und dann stärken.



Bei „barrierefrei kommunizieren“ ...



...wurden wir herzlich
begrüßt...



...und zuerst in die barrierefreie Webgestaltung eingeführt.

barrierefrei kommuniziert!

DER RUNDGANG

In diesem Rundgang möchten wir Sie mit zehn ausgewählten Empfehlungen, die bei der Gestaltung von barrierefreien Webseiten berücksichtigt werden sollten, vertraut machen.

An jeder Station werden eine „Barriere“ im Internet und ein entsprechender Lösungsvorschlag vorgestellt.

Die Wegweiser neben den Bildschirmen beschreiben das jeweilige Element, das an der Station dargestellt wird.



Über diesen Button können Sie die einzelnen Präsentationen starten.

barrierefrei! **tjfbv**

barrierefrei kommuniziert! wird gefördert vom Bundesministerium für Arbeit und Soziales sowie vom Europäischen Sozialfonds (ESF)



Anschließend ging es in den Technikraum, ...



...wo uns viele Hilfsmittel für Behinderte vorgestellt wurden.



Im Snoezelraum nur kurz entspannt und weiter ging's...



...zum T-Com Haus.



Dort wurde uns von zwei Mitarbeitern das Haus erklärt...



...und alle haben ganz genau aufgepasst.



Über den Sinn mancher Dinge ließ sich streiten, ...



**...Architektur und Einrichtung
waren aber sehr gelungen.**



Nicht zuletzt der Rückweg zum Bahnhof sorgte dafür, ...



...dass am Ende des Tages alle müde und erschöpft waren.

